



El 11 de abril es el Día Mundial del Parkinson.

En Valladolid hay unas dos mil personas diagnosticadas con esta enfermedad.

El Parkinson puede aparecer a cualquier edad. Pero, sin duda, su incidencia aumenta en edades avanzadas.

Por lo que, aunque se va avanzando en el abordaje y tratamiento de esta patología, su presencia no disminuye porque también va creciendo la esperanza de vida.

Nos explica todo esto y cuáles son los síntomas y consecuencias que esta enfermedad tiene en la vida cotidiana de los pacientes la neuróloga del Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid, Olga Fernández Arconada:

https://www.cope.es/emisoras/castilla-y-leon/valladolid-provincia/valladolid/audios/herrera-cope-valladolid-11-04-2024--1230-20240411 2522623